

令和5年1月26日(木)

学校だより 第163号



高槻だより



高槻小学校学校教育目標
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」



目指す子どもの姿

た かい ころざしをもち か しこく
つ よく き よらかな 子ども



【高槻っ子の4つの実践…あはれ・がんばり・おもいやい・いのち】【新しい価値創造に挑戦する学校】

感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします！！



授業づくり(学習の工夫・改善)！！



3学期においても、1学期や2学期に行ってきました「授業づくりの主題研究」を進めていくために、各学級において、算数科学習を参観し、具体的な取組の成果や課題を検討していきます。

1学期や2学期の成果と課題について、12月末と始業式後に、全教職員で協議・検討をしました。算数科学習で継続していくこと、他教科に拡げていくこと等、1つ1つを確認し、3学期に実践していくようにしています。今後の学習は、年間のまとめにウェイトをおいていきますので、そこにいたるまでの新しい学習内容について、実践していきます。

子ども達が、進級しても、少なくとも、『算数科学習の流れ(進め方)』は、「学年が変わっても、先生が変わっても、進め方は変わらない」という意識をもつことが、ねらいの1つです。このことが、子ども達に確実に定着すれば、子ども達は、算数科学習に対する抵抗も少なくなるであろうし、自分の考えもつ場面、友達と考えを深め合う場面等、主体的に関わろうとする意欲も高まることでしょう。

子ども達が確実に学力を定着させることが、大きなねらいです。そのための工夫改善は、欠かせません。3学期もこのような視点をもって、先生方が授業づくりを進めていきます。

【高槻っ子スナップ！！ 1年&4年 体育科学習の様子】

3学期になり、この時期の体育科は、なわとび運動、持久走等が、計画されています。ボール運動もあります。どのような内容であっても、かなり寒いので、体をほぐしたり、温めたりする等、事前の運動がより大切となっています。学習が始まって、動く時間が長くなれば、体もほぐれ、温かくなってきますので、子ども達は、しっかりと運動を楽しんでいます。



左側3枚は、4年生

右側2枚は、4年生

【校長室より(^^♪ 「食」について考える (^^♪)】

今週は、明日までの5日間、毎日、給食週間の取組を行っています。この取組を通して、子ども達には、「食に対する意識」を高めてほしいところです。健康づくりに直接的に関わっていること、自分できちんとコントロールできること等々、様々な見方や考え方ができます。ぜひ、ご家庭でも、『食』を話題にしてみてください。